

## Au Moulin des oies, deux amoureux de leur métier - Belz



Dominique et Christian ouvrent le Moulin des oies d'avril à septembre.

Dominique est « tombée dedans » quand elle était petite. « **Mes parents tenaient un camping, explique-t-elle. J'ai pris le relais une fois adulte. Et puis un jour, j'en ai eu assez... Il faut avoir la pêche, l'envie pour faire ce métier, sinon ça ne marche pas.** »

Pendant plusieurs années, Dominique raccroche. « **Et puis à 50 ans, j'ai eu envie d'y revenir.** »

Avec son mari Christian, architecte en informatique, elle rachète le camping du Moulin des Oies, à Belz. Le site compte un atout, un bassin d'eau de mer et du haut de ses 45 ans, une végétation à maturité.

« **Chaque mobile-home bénéficie d'une intimité. Les propriétaires précédents ont aménagé le parc avec beaucoup de goût. Plutôt que de s'occuper de la rentabilité de l'espace, ils ont travaillé sur l'harmonie.** »

Étendu sur 2 ha, le parc compte une vingtaine de mobile-homes et 70 emplacements nus. « **Nous sommes ouverts du 1er avril au 30 septembre.** »

Et le Moulin des oies a ses habitués. « **Certains viennent chaque année depuis 45 ans !** » Ce mercredi-là ce sont d'anciens vacanciers qui sont venus se renseigner.

Le camping embauche cinq salariés. Le carburant de Dominique et Christian ? « **Parler avec les gens on aime ça !** »